
 
 
 
 
 

 
ロータリー月間   今月：水と衛生     来月：母子の健康  月間  

 
３月２７日の例会より 

『 P E T S 報 告 』   小森勇一会長エレクト 

              大髙司郎地区クラブ奉仕総括委員長    
3 月 23 日・24 日ひたち

なか「クリスタルパレス」

で 2019-2020年度会長エレ

クト研修セミナーが開催

された。 

国際ロータリー2019-2020

年度 

会長 マーク・ダニエル・マローニーさん 

ジケーター・ＲＣ（米国アラバマ州）会員 

テーマ 「ロータリーは世界をつなぐ」 

国際ロータリー第 2820地区ガバナーエレクト 

  中村澄夫さん（東海那珂ＲＣ） 

地区スローガン「人、学びて更なる奉仕」 

永井靖彦地区研修委員から、会長の責務として、

ロータリーとはどういう

ものか、ロータリーの目的

をしっかり読んで、哲学を

学んでほしい。「意義ある

事業の基礎として」と目的

（旧綱領）にある倫理哲学

を見据えてほしい。そし

て、第 1 標語、第 2 標語に

込められた、思想、行動哲

学をしっかり持っていた

だきたい。この原点をもっ

て、コツコツ努力、（奉仕）していれば、いつかは

自分につながってくる。と話があった。 
討議事項として、クラブの戦略計画を策定して

ほしいという要請があり、当クラブは現行の計画 

に、2020年 10月の 50

周年記念事業をつな

げていく。同時に、

2020 年 11月には、日

本ロータリー100 周

年の記念行事があり、

当クラブとして、どう

取り組むかを検討し

ていきたい。 

クラブ奉仕について大高司郎クラブ奉仕総括委

員長から、現在、日本の会員は 9 万人を切ってお

り、とくに毎年、6 月期末の

落ち込みが激しい。第 2820地

区は、現在 1965名。会員増強

の意義を受け止め、純増 2 名

の目標を実践していく。My 
ROTARY をはじめオンライ

ンツールの活用をはかってほ

しい。ロータリー賞を目標に

加えてほしい。との話があった。 

社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕を奉仕プロジェ

クトとして、統一的に組織改編を進めた。 
青少年奉仕では、地区が取り組んでいる、ロー

ターアクト、インターアクト、ライラ、青少年交

換事業に理解と協力をお願いする。 
米山記念奨学会について 日本と世界を結ぶ懸

け橋となっている。理解を深めて、クラブの協力

を得たい。との話がありました。 
  

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  ３月 ２７日 出席報告 

4 月 3 日 クラブ協議会（会員満足度アンケート） 会長 会員数 出席者 欠席者 

4 月 10 日 観桜例会 親睦活動・家族委員会 ３０ １６ １２ 

4 月 17 日 卓話 プログラム委員会 出 席 率 ： ５７．１４ % 

前々週訂正 ： ８５．１９ % 4 月 21 日 地区大会 会長・幹事  
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 

会    長 ： 福田 文乃 

幹    事 ： 大河原 浩 

■URL http://takahagirotaryclub.web.fc2.com/ 例    会 ： 毎週水曜日 12:30～13:30  

■E-Mail ：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  公共イメージ委員: 田所和雄 石 平光 上田良三 小森勇一 

大髙司郎 石 君平 花園文熙 棚谷 稔 鈴木直登 
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国際ロータリーのテーマ 

 

四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



≪会長挨拶≫ 福田文乃会長 

浪江 RC のお話しをします。8年前の東日本大震

災、それに伴う原子力発電所の事故により、当時

54人いた全会員に避難命令が出されました。震災

後、3 か月近く経った 6 月 2 日に理事会、例会を

再開、お互いの無事を喜び奉仕の理想を涙ぐみな

がら歌った。 

翌７月新体制になり、初めての例会を会津若松

市で開催。ガバナーや地区役員、友好クラブの埼

玉県越谷北 RC、震災後に友好協定を結んだ喜多方

RC、白河 RC など、多くの会員が励ましの言葉と共

にメークアップに来てくれた。浪江 RCには、今は

亡き原子力発電所の所長であった吉田昌郎会員始

め、事故の対応に当たっていた会員が多くいた。 

例会出席者が 10人しかいない時もあった。クラ

ブの存続を第一に考え、無理せず出来る範囲で活

動を続けて行くことになった。 

2018 年 10月には、7年 7か月ぶりに浪江町の元

の例会場で例会を開催することができた。慣れ親

しんだロータリーの旗、机、例会場から見える故

郷の景色等々、感慨深いものがあった。 

共に地域を作ってきた青年会議所の卒業生を中

心に声を掛け、退会者にも再入会をお願いしたと

ころ、少しずつ会員が戻り現在 50人になった。 

2018 年 11月、第 2530地区大会で、浪江 RCは、

「会員増強優秀クラブ」「会員数純増上位 1位」「新

会員入会数上位 1位」の３つの表彰を受けた。 

昨年は、14名の会員が入会した。ロータリーど

ころではないと思っていたあの頃、最後の 5 人に

なっても、それでもロータリーの灯りは消さない

という強い意志をもって続けてきた。来年は、ク

ラブ創立 50 周年を迎える。とのことです。 

苦難を乗り越えて今があるクラブです。素晴ら

しいなと思います。（ロータリーの友 3月号より） 

≪幹事報告≫  大河原浩幹事 

①米山梅吉記念館より、春季例祭のお知らせと、

賛助金のお願いが、 
②国際ロータリーデータサービス部より、

2019-20 年度クラブ役員報告のお願いがあった。 
③2820 地区青少年交換委員会より、長期交換留学

生のスポンサークラブ募集の、 
④高萩市交通安全対策協議会より、児童・生徒の

新入学期における交通安全活動の実施について

お知らせが届いた。 
⑤4 月の RI レート 1 ドル 110 円。 

感謝状伝達式 

公益財団法人ロータリー米

山記念奨学会から沼田操会員

に米山記念奨学生のカウンセ

ラーとして奉仕したことに対

し感謝状が贈られました。おめでとうございます。 

【ニコニコＢＯＸ】 

大河原浩さん：ＰＥＴＳ報告、よろしくお願いし

ます。２日間お疲れ様でした。 
鈴木直登さん：隣の谷田部家には娘(みね子)がム

コ様を連れて帰省した。来年は是非孫を連れて

来てほしい。 
石川武信さん：小森さんＰＥＴＳいかがでしたか。

楽しみです。 
小森勇一さん：会長エレクト研修セミナーがすみ、

新年度準備も本格的にスタートです。どうぞよ

ろしく。 
花園文熙さん：小森会長エレクトＰＥＴＳ御苦労

様でした。よろしくお願い致します。 
大髙司郎さん：３月２３、２４日とＰＥＴＳが開

催され、当クラブから小森勇一会長エレクトが

出席されました。会員一同心よりエールを送り

たいと思います。 
田所和雄さん：高萩でも桜の開花が始まっていま

す。お花見が楽しみです。 
石君平さん：小森会長エレクト、ＰＥＴＳご苦労

さまでした。次年度へのスタートとなります。

宜しくお願いします。 
鈴木啓志さん：１０日間、日立の別荘でゆっくり

しました。 
棚谷稔さん：桜の開花たよりがあちらこちらから

きこえてきました。観桜会が楽しみです。 
沼田操さん：新大関貴景勝誕生お目出とう！毎日

寒い日がつづきますね。お体大切に。 

福田文乃さん：小森さん、今日ＰＥＴＳ報告よろ

しくお願いします。ご苦労様でした。 
石平光さん：小森様ＰＥＴＳ報告ご苦労様です。 
上田良三さん、江尻寛さん、菱川健司さん 
    本日計  １７，０００円 
    累 計 ６７６，８００円 
【ロータリー財団】 

    本日計   ２，０００円 
累 計 ６０４，７４０円 

【ポリオプラス】 

    本日計       ０円 
累 計  ４２，７８０円 

【米山記念奨学会】 

    本日計   ３，０００円 
累 計 ４１７，２００円 


